## Turmblasen

## Drillinge begeistern in luftiger Höhe

Parthenstein/Klinga (rs). Für eine gemusikalische Überraschung sorgte der Klingaer Orgel-Förderverein anlässlich des allabendlichen lebendi-Adventskalenders im Ort: Drei gen Weihnachtslieder Trompeten trugen weit über die Dächer des Ortes hinaus. Maria, Julia und Luisa Meßerschmidt hatten sich dafür nicht nur auf den Weg von Proschwitz bei Torgau nach Klinga gemacht, sondern stiegen zudem auch die alten Holztreppen hinauf auf den Glockenboden des Klingaer Kirchturms. Die fünfzehnjährigen Drillinge, die inzwischen seit über fünf Jahren Trompete spielen, hatten elf weihnachtliche Stücke vorbereitet, für die sie reichlich Applaus von den Adventskalender-Gästen ernteten. Glühwein, Weihnachtsgebäck und Fettschnitten rundeten erneut besinnlichen Vorweihnachtseinen abend in Klinga ab.



Auf dem Kirchturm: Luisa, Julia und Maria Meßerschmidt (v. l.) spielen auf ihren Trompeten weihnachtliche Lieder.